

Octobre 2020

Conviviales de 2020 en Occitanie Languedoc-Roussillon



Visite du LabSub le 29 septembre 2020

<https://labsud.org>

Cette journée s'inscrit dans le cadre de nos activités proposées depuis trois ans concernant une sensibilisation aux nouvelles technologies telles que les véhicules électriques et la sécurité routière, les téléphones smartphones ou l'accès à l'informatique et à internet.

Comme proposé lors de l'AG du 14 janvier à Carcassonne, une visite du LabSud a été organisée ce mardi 29 septembre après midi. Les adhérents intéressés présents ont pris un repas convivial vers midi par un temps ensoleillé au P'tit Bouchon dans le quartier du Millénaire à quelques pas du LabSud où nous avons rendez-vous à 14 heures pour une visite de 3 heures.



Notre groupe de 8 personnes est accueilli par Xavier, animateur bénévole de l'association LabSud, qui assure la visite des locaux et ateliers mis à disposition de leurs adhérents, salle d'impression et marquage numérique, salle brochage numérique, atelier multi-technologie (coupe, soudage, assemblage, ...), salle électronique et informatique.

Cet espace est un « FabLab » associatif subventionné par la région Occitanie et Montpellier Métropole qui évolue sur une surface de 270 m² répartie en cinq salles, il est géré par des membres bénévoles qui assurent la gestion, l'animation, l'accompagnement ou la formation est adhérents de toutes conditions, âges ou motivations. LabSud accueille aussi des professionnels qui peuvent réserver telle ou telle machine pour leurs réalisations contre rétribution.

« Un FabLab (contraction de l'anglais **F**abrication **L**aboratory) est un lieu ouvert à tous dans

Octobre 2020

lequel sont mis à disposition des utilisateurs toutes sortes de machines et d'outils. Chacun peut y réaliser ses projets de fabrication d'objets, partant de l'idée jusqu'à la finalisation, en passant par le prototypage.

C'est aussi une plate-forme d'apprentissage et de partage qui favorise la création collaborative, l'innovation et l'invention, stimulant ainsi l'entrepreneuriat local avec une approche DIY (Do It Yourself – faire par soi-même) ».

Leur devise : Apprendre, Fabriquer, Entreprendre et Partager. Largement ressemblant aux objectifs de l'Afpa et de l'ANR-Afpa.



Après présentation et visite des locaux par Xavier, nous avons assisté, en petits groupes aux démonstrations par deux autres adhérents.



Deux machines à disposition de deux puissances différentes assurant la découpe et le marquage au Laser sur métal, sur bois par exemple pilotées par un programme. Les visiteurs sont repartis, Christian avec son couteau de poche gravé avec son prénom d'autres avec une plaquette porte-clés avec leur prénom ou Alain son son agenda gravé sur la couverture.

Octobre 2020

Corinne, très intéressée par la brodeuse numérique, est déjà plongée dans ses créations



futures.

Christian a pu se faire tirer le portrait par scanner numérique en 3D et obtenir le fichier lui permettant de faire une impression en 3D



Cette visite a été un succès aux dires des participants. Il est prévu pour 2021 une participation à des initiation avec accompagnement aux adhérents le souhaitant à raison de 5 personnes, avec réservation préalable les après-midis en semaine.

Bilan des « conviviales 2020 »

Pour 2020 et pour faire suite à l'Assemblée Générale Régionale, les propositions d'activités « conviviales » émises par le bureau ont dû être annulées pour raison sanitaire :

**Visite «Escale à Sète»,
le 9 avril 2020
ANNULE pour cause de confinement**

Octobre 2020

**Visite de Narbonne avec déjeuner
aux «Grands Buffets»
le 19 novembre 2020
ANNULE pour cause de confinement**

Prenez soin de vous dans ce contexte sanitaire de confinement et souhaitons que 2021 soit l'année d'un fonctionnement redevenu normal afin que nos journées « conviviales » reprennent en toute sécurité.

Alain Geoffray
Délégué Régional ANR LR

Bernard Billet
Trésorier Régional

Claude Jaugey
Secrétaire Régional

Rémy Pantecouteau
Rédacteur

Restez connecté, vous pouvez accéder au site de l'[ANR-Afpa](#), en particulier pour consulter le dossier « mutuelles » préparé et suivi par Patrick Pena (penapatrick@orange.fr)

La page [FaceBook de ANR-Afpa](#)